



La Marcha Rosa recaudó 23.400 euros para la Aoex

:: EFE

PLASENCIA. La IV Marcha Rosa de Plasencia, que tuvo lugar el pasado 15 de octubre, ha recaudado un total de 23.400 euros, que se destinarán al Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca, el hospital Materno Infantil de Badajoz, y el mantenimiento de la sede de la AOEX en la capital del Jerte.

La delegada de la Asociación Oncológica Extremeña (AOEX) en Plasencia, Maribel Carpintero, recogió el viernes de manos del alcalde de Plasencia, Fernando Pizarro, un talón por importe de 23.400 euros, conseguidos con la venta de dorsales de la IV Marcha Rosa contra el cáncer de mama, que se desarrolló el pasado 15 de octubre

Tras mostrar su «profundo agradecimiento» a las más de 7.000 personas que participaron en esta actividad, Maribel Carpintero dijo que el dinero se destinará a la investigación, el cuidado de los niños enfermos de cáncer y al sostenimiento de la delegación local de la AOEX.

Por su parte, Fernando Pizarro subrayó que esta actividad «es, sin duda, una de las más emocionantes y emotivas» de todas las que componen el Circuito Solidario que promueve la Concejalía de Deportes local en favor de los colectivos sociales del municipio.



Entrega simbólica del cheque a la delegada de la Aoex. :: DAVID PALMA